
Ulisses Garcia (#3)
Beitrag von „Bass_“ vom 6. Januar 2018, 09:59

Ich finde diesen Transfer durchaus gut auch ohne Ko. Wenn uns dieser Spieler ein paar Prozent
näher an unser großes Ziel bringt macht er auch Sinn egal ob er dann wieder weg ist oder
nicht. Natürlich hätten wir alle lieber einen Spieler der auf dem Papier mehr vorzuweisen hat.
Eine Garantie ist das aber auch nicht. Siehe Stieber.
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